



Thierry SCHERRER
Evêque de Perpignan-Elne

COMMUNIQUÉ

La nouvelle du rappel à Dieu de notre pape François, ce lundi de Pâques à 07h35 du matin, éveille en nous des sentiments mêlés de tristesse et d'espérance tout à la fois : de tristesse, tout d'abord, car c'est un pape bon et chaleureux qui vient d'être ravi à notre affection ; son sourire et l'attention bienveillante qu'il réservait à tous, à commencer par les plus pauvres, en ont fait un pontife apprécié bien au-delà des frontières de notre Église.

Mais nous vivons en même temps cet événement dans l'espérance : François, dont l'état de santé s'était dégradé depuis plusieurs mois, nous quitte, en effet, en ce premier jour de l'octave de Pâques tout imprégné encore de la joie de la résurrection célébrée la veille dans toutes les églises de par le monde. C'est un signe fort que le Seigneur nous adresse en cette année jubilaire que le Pape avait placée justement sous le signe de l'espérance.

C'est dans cette même espérance que je vous invite à vous rassembler **mercredi 23 avril à 18h30 en notre cathédrale Saint Jean-Baptiste pour célébrer une messe d'action de grâce** à son intention et invoquer ensemble l'Esprit Saint afin qu'il inspire aux cardinaux électeurs le choix de son successeur.

Fait à Perpignan le lundi de Pâques 21 avril 2025

Par mandement
Le Chancelier

✠ Thierry SCHERRER
Évêque de Perpignan-Elne